



Líder del Sindicato de la Cámara de Diputados retiró más de 16.2 mdp del banco en un "diablito" y maletas.

Felipe Ortiz Huerta, secretario de Finanzas del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, se presentó en una sucursal bancaria con un "diablito", asistentes y varias maletas, para poder retirar más de 16.2 millones de pesos.

De acuerdo con el oficio, del cual Latinus tiene copia, fue suscrito por Ortiz Huerta y dirigido al gerente de la sucursal, dicho monto debía ser entregado hasta el próximo jueves 16 de enero.

Sin embargo, con previa autorización, la cajera del banco entregó billetes de seis denominaciones: 10 mil 855 de mil pesos; 5 mil 999 de 500 pesos; mil 541 de 200 pesos; 150 de 100 pesos; 150 de 50 pesos; y mil 541 billetes de 20 pesos.

Además, mil 391 monedas de cinco pesos y la misma cantidad de un peso, y de cuya entrega se supervisó, literalmente, hasta el último centavo.

Tras el retiro, el dirigente de este sindicato, Humberto Espinosa Osorio ordenó colocar letreros en las oficinas del sindicato con la leyenda: "Pago Día de Reyes".

En el supuesto que el retiro bancario fuera utilizado como parte de las prestaciones a los trabajadores, el monto que tiene acordado la Cámara de Diputados por el Día de Reyes es de mil 101 días de salario mínimo para "repartirse de manera equitativa entre los menores de los trabajadores".

<https://www.grupovx.com/app/posts/lider-del-sindicato-de-la-camara-de-diputados-retiro-mas-de-162-mdp-del-banco-en-un-diablito-y-maletas>